
"Инициативы есть не только  у липчан"

В селе Никольское Усманского района Липецкой области прошел федеральный
образовательный форум «Гвардейск», на который собрались посланцы из восьмидесяти
регионов. В составе делегации из Республики Мордовия был и Радик Спартакович
Исякаев, депутат Лямбирского Совета депутатов, которого мы и попросили поделиться
своими впечатлениями.      
 - Во-первых, мне запомнился телемост с Председателем Правительства Российской
Федерации Дмитрием Медведевым. Телемост продолжался около часа, и его участники
получили ответы на десятки вопросов, касающихся самых различных сторон
общественной жизни. Во время беседы речь шла и о том, каким видят будущее России
сами «гвардейцы» - юноши и девушки, приехавшие на форум. Директор молодежного
лагеря Павел Сычев высказался за строгое привлечение к ответственности
предпринимателей, продающих подросткам алкогольные напитки. На что Медведев
ответил, что по его предложению в Госдуму внесен соответствующий законопроект, с
принятием которого многое должно измениться. Также он поддержал идею Максима
Боровика о создании центров подготовки добровольцев по борьбе со стихийными
бедствиями. Обсуждался и вопрос об интернет-технологиях, в частности, о
распространении в сетях недостоверной информации.
 Многое дали и обмен опытом, лекции, которые нам читали лучшие политтехнологи
России, экологи. Руководитель мордовской делегации Иван Пятаев рассказал о том, как
в городе Саранске реализуется проект «Здравствуй, школа!», в рамках которого
региональное отделение партии «Единая Россия» изыскивает деньги на покупку
школьных принадлежностей для детей из семей с небольшим достатком. Мне удалось
обсудить свой проект по обустройству детских игровых площадок в малых городах и
райцентрах с депутатами Московской городской Думы и с лидером «Молодой гвардии»
Максимом Рудковым.
 В целом же, такие встречи дают очень многое, позволяя наметить новые ориентиры в
работе.
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